

Fecha: 29-08-2025 Medio: El Líder El Líder Supl.:

Noticia general

Título: 88 Organizaciones de adultos mayores recibieron fondos para sus proyectos

Pág.: 7 Cm2: 444,8 VPE: \$406.526

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

## 88 organizaciones de adultos mayores recibieron fondos para sus proyectos

Un total de 75 millones de pesos se distribuyeron para las iniciativas de las personas mayores.

Crónica cronica@lidersanantonio.cl

n el ex hotel Italia de El Quisco, 88 organizaciones de adultos mayores de la provincia participaron en la ceremonia de adjudicación del Fondo Nacional del Adulto Mayor 2025, en su línea autogestionado.

La actividad fue organizada por el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, la Delegación Presidencial Provincial de San Antonio y la Municipalidad de El Quisco; contando con la presencia de la coordinadora regional de Senama, Carolina Rohten, y la delega-da presidencial provincial, Carolina Quinteros.

Este fondo busca favorecer la autonomía, participación y un envejecimiento digno, activo y saludable. Con estos recursos, las organizaciones podrán concretar proyectos que fomentan la autogestión y mejoran su calidad de vida.

Carolina Rothen explicó que estos recursos "vienen a potenciar la asociatividad de las personas mayores entregando una transferencia monetaria según



EN EL OLUSCO SE REALIZÓ LA CEREMONIA DE ADILIDICACIÓN DE LOS FONDOS.

la propia indicación de las personas mayores, a través de una postulación de su

La delegada presidencial provincial, Carolina Quinteros, señaló que "estos fondos son muy esperados por las agrupaciones de las personas mayores y estamos muy contentos porque en nuestra provincia ganaron 88 proyectos".

Además explicó que la ceremonia se realizó en El Quisco "para realizar lo



CON ESTOS RECURSOS LOS CLUBES REALIZAN SUS ACTIVIDADES.

Esta adjudicación es muy importante para nuestros socios, porque nos permite efectuar una actividad extraprogramática",

Alfredo Pavez Ponce, sidente del club adulto mayor Hilos de Plata.

mandatado por el Presidente Gabriel Boric, que es descentralizar las actividades, así nos desplegamos con todos los esfuerzos y capacidades en el territorio y amablemente la Municipalidad de El Quisco nos prestó este lugar para realizar la ceremonia".

## **ADULTOS MAYORES**

Alfredo Pavez Ponce, presidente del club adulto mayor Hilos de Plata, afirmó que "esta adjudicación es muy importante para nuestros socios, porque nos permite efectuar una actividad extraprogramática. Este año, como en anteriores, lo hemos vuelto a ganar, este año postulamos un proyecto "Viajando en la cultura, recorriendo lugares históricos". Este año iremos a la comuna de El Monte para visitar la casa de los Ĉarrera, para luego irnos a un lugar y pasar el día recreativamente. Nos entrega diversión, conocimiento y cultura'

Y Mirtha García, presidenta de la Unión Comunal Playas Doradas de El Quisco y consejera regional del Senama, afirmó que "son los fondos más esperados por todas las personas mayores, porque les permiten cumplir sus objetivos, desarrollar las actividades propias de cada club, que dependen muchas veces de estos fondos. Es de una tremenda importancia, cada año se agregan más clubes y se suman más

A nivel nacional, el Fondo Nacional de Senama 2025 permitirá la ejecución de 4.587 proyectos con una inversión superior a 4.600 millones de pesos. En la región de Valparaíso fueron 575 iniciativas adjudicadas, mientras que en la provincia de San Antonio se fi-nanciaron 88 proyectos, por un monto aproximado de \$75 millones.

